

'41 millones' para Seguro Popular

Escrito por agencias

Jueves 28 de Octubre de 2010 13:10



TEPEACA, Puebla.- Felipe Calderón al lado del gobernador Mario Marín hizo entrega de la afiliación número 41 millones para el Seguro Popular, a la ciudadana Daniela Villegas.

Podrán criticar a mi gobierno, pero en área de salud he cumplido, con una inversión en infraestructura por más de 45 mil millones de pesos, una cifra histórica, afirmó nuestro presidente.

El Presidente afirmó que antes de que termine su sexenio, cumplirá la meta que se otorgó a servicios de salud universalmente. Recordó que al inicio de su gobierno eran 15 millones los afiliados al Seguro Popular.

En el evento Calderón afirmó que ni Estados Unidos que es tan poderoso y adinerado, podrá dar una cobertura universal a su población en salud, como lo hizo él.

Insistió en que "tristemente, tristemente", México es el país con mayor número de gente obesa, particularmente niños, por lo que pidió a la gente acudir al médico para la prevención de

'41 millones' para Seguro Popular

Escrito por agencias

Jueves 28 de Octubre de 2010 13:10

tratamiento.